
当社に寄せられた航空機騒音等へのご意見等について（2019 年度第二四半期） 

 

日 付 場 所 対象該当機材 

8/27 綾川町（北部） 旅客機 

ご意見等 

最近、朝に窓を開けるようになったが、これまでとは異なり航空機の騒音が気になる

ようになった。飛行経路が変わったのではないか。 

 

回答（対応）状況 

高松空港の一般的な飛行経路、また、この飛行経路については会社に飛行経路を決め

る権限はなくこれまでと変わっていないこと、航空機騒音に関しては、県が実施してい

る騒音測定においても環境基準を満たしていることを説明させていただきました。 

 

 


